

D. José María Méndez Vigo ha sido nombrado Comisario de Abastos

Ese es el final de la férrea voluntad de todo un distrito que elevándose por encima de todas esas pequeñeces de lucha pueblerina ha visto confirmados sus anhelos con el nombramiento de su diputado para el más alto puesto de Gobierno que en la actualidad existe.

Justicia grande es para nuestro inteligente diputado haber sido nombrado Comisario de Abastecimientos, pero dentro de esa justicia es un honor máxime que corresponde en toda su parte a la clase más humilde del distrito, a aquella clase que conocedora de las excepcionales condiciones de nuestro diputado a Cortes supo con alteza de miras sacarlo triunfante en las luchas electorales.

Gracias a ese desinterés y abnegación de la clase baja del distrito contra los candidatos acaudalados, hoy día Tudela puede codearse con tantas otras ciudades que se enorgullecen de tener en Cortes un digno representante que sabe defender los intereses de los pueblos que representa.

Don José María Méndez Vigo diputado por un distrito especialmente agrícola, conocedor de las necesidades y aspiraciones de la clase obrera del campo, sabrá ejercer desde la Comisaría de Abastecimientos una política eficaz que vaya resolviendo el grave problema de las subsistencias en España.

Tudela, su Distrito y Navarra entera hallará en nuestro diputado el constante y fiel mantenedor de los derechos de una provincia que se hallaba huérfana de apoyo oficial.

Con este mismo título publica en su editorial de ayer nuestro querido colega « El Pueblo Navarro » las siguientes líneas que a continuación copiamos y que hacemos nuestras, en toda su extensión.

« Nuestro corresponsal en la Corte nos transmitió anoche, entre los acuerdos adoptados por el Consejo de ministros, la noticia, fausta no sólo para nosotros, unidos al dignísimo diputado a Cortes por Tudela por especiales vínculos de afecto, sino a Navarra entera.

Don José María Méndez Vigo ha sido nombrado Comisario general de Abastecimientos, cargo vacante por dimisión del señor Rodríguez Viguri.

Quien conozca al señor Méndez Vigo, quien sepa de sus excepcionales condiciones de carácter, de su energía, de su talento, de su amor al trabajo, de su entusiasmo por cuanto constituye actualmente en España problema serio, comprenderá bien todo el acierto que ha presidido la decisión ministerial. Si hemos de decir verdad, ha nosotros no nos ha sorprendido, conocíamos la situación en que nuestro querido amigo se encontraba en el partido conservador. Sabíamos que reciente le fué ofrecido un alto cargo, que el no quiso aceptar; y en estas columnas recogíamos, hace algunos días los rumores que venían circulando sobre su probable designación para ocupar otro elevado puesto: la Dirección general de Aduanas.

La Comisaría de Abastecimientos tiene infinitamente mayor importancia. Fué Ministerio, como quien dice, hasta ayer, la gravedad y lo complejo de los asuntos en que interviene, dan a este cargo excepcional interés, y quieren que el hombre a él destinado no sea una improvisación, como tantas que han caracterizado la política española, cuando bastaba ser sobrino o tío, para serlo todo...

Quien fuese a la Comisaría de Subsistencias sin mas motivos, no podría permanecer allí una hora siquiera. Como que se trata del « hueso », de lo que asusta, de lo que verdaderamente contrasta la valía personal y la integridad de un político... Por eso para el señor Méndez Vigo constituye este nombramiento la mejor y más pública consagración de sus méritos que ya nadie discute.

Decíamos que para nuestra provincia era especialmente satisfactorio el nuevo y decisivo paso que su activo representante en Cortes, ha dado en la política; no por que el Sr. Méndez Vigo haya de salirse de la línea recta a que siempre ajusta sus actos todos, por servir a los navarros, sino porque cuando nuestras voces se alzen pidiendo con razón, tendremos en Méndez Vigo un poderoso valedor.

Mucho esperamos de su actuación. Mucho tiene derecho a esperar de ella quien conozca la energía de su carácter. ¡Estamos tan convencidos de que fundamentalmente, el problema de las subsistencias en España, un problema de energía en el Poder!..